



## wettberger gruft | ALTE FAMILIENWAPPEN

Im Jahre 2009 wurde die Gruft unter unserer Kirche von Archäologen wissenschaftlich untersucht und im Rahmen der Möglichkeiten wieder hergestellt. Heraldiker (Wappenkundler) wurden hinzugezogen, die die verschiedenen Beschlüge auf den Särgen alten Adelsgeschlechtern zuordneten. Über die dabei gemachten Entdeckungen wird der hannoversche Heraldik-Fachmann Dieter Müller-Bruns vom Heraldischen Verein zu Hannover e.V. am Donnerstag, dem 27. Oktober, um 19.30 Uhr im Gemeindezentrum einen Fachvortrag halten. Interessierte sind herzlich eingeladen.  
FRIEDHELM HARMS